
F A C H S C H A F T
M A T H E M A T I K

Alle Protokolle
im Internet:

www.fsmath.
uni-bonn.de

Kommende Termine
3. März Flunkyballturnier
Februar und März Repetitorien (zum Teil schon begonnen)
22. März -24. März Latex-Kurs
26. März - 06. April Programmier-Kurs

Protokoll der FSR-Sitzung vom 28. Februar 2018

Beginn: 18.15 Uhr

Ende: 19.35 Uhr

Anwesende: Miriam Ruß, Robin Stoll, Janna Schmidt, Alex Dyck, Benjamin Net-
tesheim, Leona Schlöder, Lin Bachmann, Tim Racs, Jens Krewald,
Orlando Marigliano, Paul Stahr (ab Top 1), Pascal Steinke bis Top 1,
Marena Richter

Sitzungsleitung: Miriam Ruß

Protokoll: Leona Schlöder

TOP 0: Hallo
Miriam eröffnet die Sitzung, das Protokoll von den letzten beiden Malen wurden rumgeschickt.
Janna merkt kleinere Fehler an und meldet sich freiwillig um nächstes Mal Protokoll zu schreiben.
Der ganze FSR rügt Miriam. Die Protokolle werden abgeklopft. Der Schlüssel für den Wahlschrank
muss zurückgeholt werden (solange er noch existiert).

TOP 1: Berichte

FK: Lin berichtet von der FK. Siehe FID 824. Lin hat erfragt, dass die Fachschaft Biologie eine Mu-
sikanlage hat und verleiht. Paul kümmert sich um weitere Informationen. Es werden Freiwillige
für Ausschüsse gesucht.

Büro: Auch in den Semesterferien sollte das Büro ordentlich hinterlassen werden.

Semesterabschlussabend: Miriam berichtet, dass er stattgefunden hat. Es war sehr schön. Alex
spricht nochmal an, dass Benjamin und er Geld für Grenadine etc. vorgelegt hat.

Tequila Nachgezogen im Top Sonstiges: Es wurde im Anschluss an die LA1-Klausur Tequila aus-
geschenkt. Leider wussten einige Erstis aus Zeiten der Einführungswochen schon Bescheid.
Wir hatten zu wenig Zitronen. Es wurde gut angenommen. Ein Hausmeister hat uns darauf
angesprochen, dass wir eine Genehmigung bräuchten. Ein Erstireferent_in weiß Bescheid.
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TOP 2: Veranstaltungen
Alex berichtet vom Flunkyballturnier, dass am Samstag um 15 Uhr stattfinden soll. Es wird kalt und
es könnte regnen oder schneien oder die Sonne scheinen. Aufgrund vermuteter geringer Nachfrage
überlegt Alex ein reines Felsgoldturnier zu machen. Er wird noch Werbung machen, z.B. auf der
Fachschaftsseite oder in der Facebookgruppe. Bälle sind z.B. im Keller. Es gibt weiter nichts zu
klären.

Miriam berichtet, dass die Fachschaft eine Email vom Team für Öffentlichkeitsarbeit HCM erhalten
hat mit der Anfrage, ob wir am Aktionstag Mathematik im MZ am 15.09.18 im Rahmen des
Jubiläumsjahres einen Stand mit Getränken machen könnte (und uns ggf selbst präsentieren). Es gibt
keine Gegenrede dieser Anfrage nachzukommen. Miriam fragt nach einem Freiwilligen, der sich darum
kümmert und den Emailkontakt pflegt. Es meldet sich niemand. Wir stimmen der Veranstaltung
grundsätzlich per Akklamation zu.

TOP 3: Evaluationen
Miriam berichtet, dass die Ausschreibung in die FS-WhatsApp-Gruppe gestellt wurde. Es wäre
cool, wenn sich jemand aus der Fachschaft findet das zu tun. Das Bachelor-Master-Büro wür-
de sich wünschen, dass wir uns an der Bewerbung der Ausschreibung beteiligen. Es wird ange-
merkt, dass wir künftig auch die Tutorausschreibungen entsprechend bewerben sollen, wenn wir
das für die Evaluations-SHK-Ausschreibung machen. Wir einigen uns darauf die Evaluations-SHK-
Ausschreibung auf die Fachschaftswebsite zu stellen und künftig auch die Ausschreibungen für Tu-
torenstellen der Mathematik, die uns erreichen. Es gibt keine weiteren Anmerkungen.

TOP 4: Ordnerstruktur
Miriam erläutert. Beim letzten Fachschaftstag wurde an der Tafel im Büro ein neues Ordnersystem
ausgearbeitet, welches jetzt auf dem PC so halb implementiert wurde. Es gab Kritik. Deswegen
möchte Miriam nochmal drüber reden. Sie übergibt das Wort an Tim. Er erläutert einige Proble-
me des neuen und des alten Systems. Problematisch ist, dass einige Bereiche im neuen System
fehlen (z.B. Wahlen) und das System nicht mehr mit der analogen Ordnerstruktur übereinstimmt.
Außerdem ist ein neues System nicht sinnvoll, wenn es nicht ordentlich geführt wird. Auch Num-
mern wären praktisch. Das alte System hatte den Nachteil, dass viele Dinge redundant geworden
sind und einige Ordner doppelt (und somit an mehreren Orten unvollständig) vorkamen. Wir dis-
kutieren verschiedene Vor- und Nachteile und Handlungsoptionen. Wir verschieben den Top ohne
Resultate.

TOP 5: Ferien-AWDs
Datum Wer?
01.03. Jens, Marena
06.03. Benni, Janna
8.03. Janna, Benni
13.03. Miriam

Den Rest vergeben wir stückweise auf den nächsten Sitzungen.
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TOP 6: Sonstiges

Titanic-Rechnungen Alex erzählt, dass noch Titanic-Rechnungen zu Herrn Welter bzw. Geschäfts-
zimmer MI oder in den Postraum gebracht werden müssen. Der morgige AWD wird sich drum
kümmern.

Wohnheimsplätze Frau Kiesel hat die Fachschaft per Email angefragt, ob wir eine Plattform für
freiwerdende Mathematiker-WG-Zimmer für internationale Studierende einrichten möchten
aufgrund des sich verschlechternden Wohnungsmarktes. Wir diskutieren die Anfrage. Wir ei-
nigen uns darauf zurückzumelden, dass keine Plattform einrichten können, aber bei Einzelan-
fragem gerne zu helfen versuchen.

Benjamins Geburtstag Wir singen schief, da Benjamin am Sonntag Geburtstag hatte.

Miriam schließt die Sitzung.

Miriam Ruß Leona Schlöder

Sitzungsleiter Protokollant
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